

KWRI

Babinsa Kodim 1427/Pasangkayu Bersama Warga Funju Gelar Kerja Bakti Bersihkan Parit

M Ali Akbar - SULBAR.KWRI.OR.ID

Jan 16, 2025 - 12:05



Pasangkayu – Dalam semangat gotong royong dan kepedulian terhadap

lingkungan, Babinsa Koramil-03 Baras, Kodim 1427/Pasangkayu, Serda Budiman, bersama warga Dusun Funju, Desa Benggaulu, Kecamatan Dapurang, Kabupaten Pasangkayu, melaksanakan kerja bakti membersihkan parit sepanjang 100 meter. Langkah ini dilakukan untuk mencegah potensi banjir dan menekan penyebaran Demam Berdarah Dengue (DBD) akibat genangan air yang menjadi tempat berkembang biaknya nyamuk.

Kamis (16/1/2025)

Kegiatan tersebut mendapat dukungan penuh dari Kepala Dusun Funju, Yusdar, yang turut hadir bersama warga. Mereka bergotong royong membersihkan sampah plastik, dedaunan kering, dan material lain yang menghambat aliran air. Berkat kerja sama ini, aliran parit kembali lancar, memberikan manfaat langsung bagi warga sekitar.

Serda Budiman menegaskan pentingnya kolaborasi antara TNI dan masyarakat dalam menjaga kebersihan lingkungan. "Kerja bakti ini adalah wujud nyata sinergi antara Babinsa dan masyarakat untuk menciptakan lingkungan yang bersih, sehat, dan bebas dari ancaman banjir serta penyakit. Semoga kegiatan seperti ini terus berlanjut dan memperkuat semangat gotong royong di tengah masyarakat," ujarnya.

Sementara itu, Kepala Dusun Funju, Yusdar, menyampaikan apresiasinya atas keterlibatan Babinsa. "Kami sangat berterima kasih atas dukungan Babinsa yang memotivasi warga untuk terlibat aktif. Selain membuat lingkungan lebih bersih, kegiatan ini juga meningkatkan kesadaran kami tentang pentingnya kebersihan untuk kesehatan bersama," ungkapnya.

Adapun hasil nyata dari kerja bakti ini mencakup, Parit sepanjang 100 meter bersih dari sampah dan dedaunan, sehingga aliran air kembali lancar. Potensi banjir dan penyebaran penyakit DBD dapat diminimalkan, Terjalinnya hubungan harmonis dan semangat gotong royong antara warga dan Babinsa.

Kegiatan ini diharapkan dapat menjadi inspirasi bagi desa lain di Kabupaten Pasangkayu untuk menjaga kebersihan lingkungan, khususnya di musim hujan yang rawan banjir dan penyakit. Semangat gotong royong seperti ini menjadi kunci bagi terwujudnya lingkungan yang sehat dan aman bagi masyarakat.